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梅永红昨日接听公开电话解决群众问题

市长最后都会说声“谢谢您”
本报济宁5月17日讯 (记者 姬生

辉 孔令茹) 17日上午，济宁市委副
书记、市长梅永红来到市长公开电话办
公室，90分钟内共接听了14个市民来
电。梅永红现场办公，将市民所反映的
问题直接交由各承办单位负责。

上午9点，梅永红来到市长公开电
话办公室，市公安局、民政局、人社局、
住建委、综合执法局、环保局相关负责
人现场陪同。办公桌上摆放着一部固定
电话、一支笔、一本记录本，梅永红与现
场工作人员准备好接听市民来电。

9点35分，首个市民热线接入，兖州
市民刘女士反映其住房在2011年倒塌，
因生活贫困无力建设新房，曾多次向村
委申请危房改造，但一直没得到办理。
梅永红详细询问了刘女士的家庭成员、
工作等信息，向来电人表示会将情况反
映给民政部门，并拿出解决方案。

10点左右，市民张女士拨打热线电
话反映，人民公园是百姓休闲健身的好
去处，但最近山顶的平地上增添了很多
娱乐设施。“我们老年人经常在这片空
地上打太极拳，可是现在都没有地方晨
练了。”这位市民希望公园能够恢复原
貌，让百姓有一个身心放松的地方。梅
永红得知市民反映的娱乐设施为盈利
性质后，认真做了记录并表示会责成有
关部门尽快调查此事。

一个半小时的接听过程中，梅永红
共接听了来自城区、兖州、邹城等地市
民的14个热线电话，内容包括城建管
理、民政、治安、环境保护等方面问题，
梅永红认真记录每一通电话的来电内
容，并现场交承办单位负责。

每一通市民来电，梅永红都会在最
后附上一句“谢谢您”。“济宁老百姓通
情达理，只要政府部门能够用心、负责
地去努力，老百姓就会为我们鼓掌。”梅
永红对现场六部门的相关负责人说，各
部门要提高办事人员的素质及责任心，
让老百姓真正感受到政府的力量。

为密切政府与群众的沟通联系，切实
解决市民反映的热点难点问题，济宁市
委、市政府决定，自今年5月起，市县乡领
导班子成员将定期接听公开电话，并将群
众反映的问题在规定时限内办结，确保群
众电话反映的问题、提出的意见，事事有
回音、件件有落实。

据了解，每月第二周周三，定为市政
府领导班子成员接听群众电话日(逢节假
日顺延)。市长、副市长及市政府其他领导
班子成员接听群众电话，市政府秘书长、
分管副秘书长、办公室副主任及市直相关
部门、单位负责人参加接听活动，现场答
复办理群众反映问题。各县(市、区)及乡
镇政府(街道办事处)领导班子成员接听
群众电话时间由各县(市、区)政府结合本
地工作实际自行安排，原则上县(市、区)

政府领导班子成员接听电话每月不少于
两次，各乡镇政府(街道办事处)领导班子
成员每周不少于一次。领导接听电话当天
群众反映的问题，能当场答复的，现场解
释答复；能协调解决的，现场协调解决；需
要调查处理的，提出明确处理意见，现场
转承办有关部门、单位处理。

济宁市委、市政府提出，各承办部门、
单位要把公开电话交办事项，特别是领导
接听群众电话受理事项的办理，列入议事
日程，明确承办科室和专门工作人员，及
时准确高效办理。

为确保领导接听公开电话不走过场，
济宁市将建立完善市长公开电话受理事
项工作行政问责办法，严格按照有关规
定，对敷衍塞责或拒不办理的部门、单位
和相关负责人员实行行政问责。

(姬生辉 孔令茹 朱珊珊)

热线电话>>

花坛设在路中央，时常发生刮擦事故
市民希望花坛能够移除

一市民向梅永红反映：
共青团路与红星中路路口南
侧，一景观花坛设置在两条
机动车道中间，导致西侧的
机动车道和非机动车道拥
挤，经常发生刮擦事故。

“花坛将两条机动车道
分割开，西侧的车道与非机
动车道间没有设置隔离护
栏，上下班高峰期汽车、电动
车、自行车混在一起，交通秩
序非常混乱。”市民谢先生在
电话中说。“这个问题我遇到
过，我会责成相关部门尽快
处理。”梅永红表示。

17日中午12点，记者赶
至共青团路与红星中路交叉
口南侧的路面看到，一条五
六十米长的景观花坛设置在
马路上，将两条机动车道分
割开。因很多车主把西侧的
机动车道当成非机动车道，
只能等待从东侧的车道通
行。“感觉非常不方便，我已
经等了两个红绿灯了。”一位
车主告诉记者，因西侧的机
动车道紧挨着非机动车道，
很多骑电动车、自行车的市
民占道行驶，汽车只能走东
侧的机动车道。

“很多市民认为，花坛西
侧的都是非机动车道，便纷
纷越道通行，时常出现汽车、
电动车、自行车混杂的局
面。”济宁市交警一大队市委
岗一执勤交警说，交通高峰
期，此处经常出现刮擦事故。

“美观固然重要，但希望
相关部门能从使用的角度考
虑，将花坛去除，并在机动车
道和非机动车道之间设置一
道隔离栏，相信这样会从根
本上解决一些交通问题。”一
位市民建议。
本报记者 姬生辉 孔令茹
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 市 长 梅
永 红 在 接
听 市 民 的
热线电话。
本 报 记 者
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